

ROUBAIX, rue Richard-Lenoir, 11, près le théâtre de la Fontaine... TOURCOING, rue de la République, 101

DE ROUBAIX-TOURCOING Journal Républicain Quotidien

Les abonnés reçoivent gratis aux dépens du journal... Les annonces... PRIX DES ANNONCES

LA JOURNÉE

— A Paris, il a été procédé au tirage des lots de la Loterie de Liquidation des Œuvres de Bienfaisance.

Pele-Mele-Semaine

Il n'y a pas à dire : on a beau avoir l'habitude de se plaindre, ça fait tout de même plaisir. Ça fait plaisir que ça soit un de nos députés, un homme de notre race et de notre langue, qui ait été le nouveau record du monde en cyclisme.

Loterie de Liquidation des Œuvres de Bienfaisance

Tirage du 30 avril NUMÉROS GAGNANTS

Table with 5 columns: Série, N° 1, N° 2, N° 3, N° 4. Lists winning numbers for various series including Lot de 200,000 francs and Lot de 100,000 francs.

Quinze Mois de la Frontière

Comment vit Vermaison-Blanchette, le chef de bande assassin : ce héros vigilant, un maître d'école lui assure le manger ; il a l'air d'un brigand, il couche à Roubaix, il étire sa ville et il connaît complètement l'heure, sans la police qui l'empêche un peu de la déchoir qui finissent beaucoup.

Les exploits du fameux Alfred Vermaison font long feu. Il est très redoutable, un de ces assassins célèbres de brigands qui attendent, sur les routes, les diligences aux coffres rebondis et qui dévalaient les voyageurs, par-dessus les bois, le poignard en main, dans le silence nocturne.

LE 1<sup>er</sup> MAI

A la préfecture de police. M. Lépine a reçu hier matin, à dix heures, les colonels et les chefs d'escadrons des régiments de l'armée de Paris qui ont participé à la journée d'aujourd'hui.

Un délégué de ces officiers supérieurs, M. Laporte a reçu les commissaires divisionnaires, les officiers de paix et les inspecteurs principaux, auxquels il a donné des instructions plus minutieuses sur l'attitude qu'ils doivent avoir et les précautions à prendre dans les différentes éventualités qui ont à envisager demain.

Elle est présente à ces conférences MM. Laroche, secrétaire général, Mouquin, directeur général des recherches, et Tony, directeur de la police municipale.

On incline à penser que la journée sera calme. Le préfet recraira aujourd'hui les colonels et commandants d'escadrons ou de bataillons des régiments venus de province.

A l'Union des Syndicats. L'Union des Syndicats de la Seine a publié hier soir un nouveau manifeste pour protester contre les « insinuations de la presse boulangère qui ont été le résultat de la manifestation syndicaliste venue hier matin, que la C. G. T. et l'Union des Syndicats veulent jeter la panique et la perturbation en faisant une manifestation violente ».

Notre système de notre devoir, est-il dit dans ce manifeste, de rassurer tous les travailleurs ainsi que l'opinion publique en déclarant que tout cela n'est que mensonge et vilenté.

Un article de la Guerre Sociale. Dans un numéro spécial de la Guerre Sociale, le camarade Hervé déclare que c'est la C. G. T. seule qui organise la manifestation du 1<sup>er</sup> mai. Et il ajoute : « Les amis révolutionnaires, anarchistes ou socialistes de la Guerre Sociale n'ont rien à voir avec elle, elle n'est que le produit de la C. G. T. ».

« Les amis de la Guerre Sociale » font individuellement avec leurs syndicats la manifestation, comme vous le manifestez, et M. Gustave Hervé, qui n'est ni syndicaliste ni révolutionnaire, puisqu'il n'y a pas encore de syndicats de révoqués, ira voir le député simple journaliste.

ECHOS

Le plus jeune et le plus grand. La plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.

Le 27 avril, jour de son anniversaire, il a été élu député de la Mayenne ; on se souvient peut-être qu'il trouve le mort dans un accident de chemin de fer.

Le plus jeune et le plus grand. Le plus jeune député de la prochaine Chambre sera vraisemblablement M. Chauvin-Servière, qui vient d'être élu dans la Mayenne.